

10.12.2024

Jahresrückblick des Kunstvereins – Dezember 2024

Liebe Mitglieder des Unkeler Kunstvereins, liebe Kunstinteressierte,

ein – für unseren Kunstverein und seine Mitglieder - ereignisreiches Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu. Ein guter Moment noch einmal innezuhalten und gemeinsam Revue passieren zu lassen, was mit dem Verein und uns in diesem Jahr geschehen ist. Und, was im nächsten Jahr mit uns werden kann.

Diese Revue soll aber nicht in der üblichen Weise erfolgen, in dem wir noch einmal hervorheben, was der Verein, seine Mitglieder und sein – in diesem Jahr neu gewählter – Vorstand während der letzten 12 Monate alles auf den Weg gebracht und umgesetzt haben: in welcher Weise wir das Kulturleben in Unkel angeregt und bereichert haben; wie wir uns mit Akteuren der Unkeler Kulturszene weiter vernetzt haben; wie wir mit unserem über die Stadtgrenzen hinaus strahlenden Leuchtturmprojekt des ART HUB Unkel gestartet sind und der erste Renovierungsabschnitt vor dem Abschluss steht; und nicht zuletzt, wie sich unsere Gemeinschaft stetig vergrößert hat.

Denn dies waren schon alles Gegenstände unserer diesjährigen Newsletter, mit denen der Vorstand euch auf dem Laufenden gehalten hat. Gleichwohl ist es gut diese Leistungen in Erinnerung zu rufen, sind dies doch beste Gründe, dass wir uns am Ende des Jahres gegenseitig auf die Schultern klopfen, uns gegenseitig „Danke“ sagen und gemeinsam und stolz auf das Erreichte zurückblicken.

Hier und jetzt wollen wir unsere Aufmerksamkeit auf eine weitere Leistung der Mitglieder unseres Vereins lenken, die man nicht so richtig in großen Worten darstellen kann. Ich denke aber, dass es hoffentlich alle oder zumindest viele Mitglieder erleben, wenn wir gemeinsam aktiv, kreativ sind und uns gegenseitig inspirieren. Dieser Geist des Miteinander kam in diesem Jahr ganz deutlich zum Ausdruck in vielen persönlichen Begegnungen, den gegenseitigen Mitteilungen und Chatnachrichten sowie den Momenten der Zusammenarbeit. Ich versuche, das einmal in Worte zu fassen:

Es ist die Aufmerksamkeit, die wir uns gegenseitig geben.

Es ist die Wertschätzung, die wir einander zum Ausdruck bringen.

Es ist die Anerkennung, die wir uns gegenseitig schenken.

Es ist der Respekt, den wir uns gegenseitig zeigen.

Es ist die Toleranz, mit der wir einander begegnen.

Es ist die Freude, die wir uns gegenseitig machen.

Wir teilen eine Vision von einer neuen Entwicklung unseres Vereins, für die wir in diesem Jahr mit unermüdlichem Einsatz von Köpfen und Händen die Grundlage geschaffen haben. Und aus diesem Miteinander entsteht so viel positive Energie, die in diesem Jahr nach innen und außen sichtbar und erlebbar geworden ist. Es ist die individuelle Vielfalt unserer Mitgliedschaft, aus der sich unsere kreative Gemeinschaft heraus entfaltet.

Und dies ist ein großes Geschenk, das wir einander machen. Und es ist ein bedeutender Grund, dass wir uns am Ende dieses Jahres gegenseitig in die Augen schauen können und gemeinsam und stolz auf das Erreichte zurückblicken können.

In dieser Weise gestärkt, können wir nun mit großer Spannung und Vorfreude das kommende Jahr 2025 erwarten. Denn es steht die Eröffnung des ART HUB bevor, mit der wir eine spannende Ära unseres Vereins beginnen. Und wir Alle sind ein Teil dieser atemberaubenden und inspirierenden Geschichte. Helfen und unterstützen wir einander und freuen wir uns auf ein ereignisreiches, spannendes neues Jahr.

Nicole, Astrid und Nikolaus - als Vertreter unseres Vereins – wünschen all seinen Mitgliedern sowie all unseren Freundinnen und Freunden und Förderern ein gesegnetes und besinnliches Weihnachtsfest. Wir wünschen uns allen ein inspirierendes kreatives neues Jahr 2025, in dem wir uns hoffentlich schon bald gesund und in Frieden wiedersehen.

Im Namen des Vorstands

Nikolaus

